

19.09.2025

Finanzielle Unterstützung für den Neubau beim SV Kirchzarten

Volksbank Freiburg unterstützt SV Kirchzarten mit 3.000 Euro für den Neubau des neuen Sportvereinszentrums

Der SV Kirchzarten ist mit über 20 Sportarten eine zentrale Säule für das gesellschaftliche Miteinander und die sportliche Aktivität in der Region. Mit einer Spende von 3.000 Euro fördert die Volksbank Freiburg den Neubau des Sportvereinszentrums „SVKfit“ mit neuen Trainingsflächen. Der SV Kirchzarten plant, Ende 2025 das Gebäude in Betrieb nehmen zu können. Die Unterstützung kommt direkt den zahlreichen Mitgliedern und Sportlerinnen und Sportlern zugute, die sich im SV Kirchzarten engagieren.

Thomas Mittermaier, Regionaldirektor Hochschwarzwald der Volksbank Freiburg, unterstreicht die Bedeutung des Vereins für die Region: „Sportvereine wie der SV Kirchzarten sind unverzichtbar für das soziale Leben in unserer Gemeinschaft. Sie schaffen Begegnungen, fördern Teamgeist und bieten Jung und Alt die Möglichkeit, sich aktiv zu betätigen. Wir freuen uns, mit unserer Spende einen Beitrag zur Weiterentwicklung des Vereins und zur Förderung des Sports leisten zu können.“

Die Spende wurde durch die Kundinnen und Kunden der Volksbank Freiburg ermöglicht, die beim Gewinnsparsverein e.V. ein Gewinnsparlos gezeichnet haben. Mit jedem Los unterstützen sie gemeinnützige Projekte und Vereine in der Region.



Bildunterschrift:

v.l.n.r.: Thomas Mittermaier (Volksbank Freiburg), Christian Kaindl (SVK-Geschäftsführer), Ulrich Schwär (SVK-Vorstandsvorsitzender), Sophia Schweizer (Volksbank Freiburg), Klaus Eckert (SVK-Vorstand Marketing & Kooperationen)

Unternehmenskommunikation

Stefan Gram
Referent Unternehmenskommunikation
0761/21821685
stefan.gram@volksbank-freiburg.de

Johanna Masuch
Referentin Unternehmenskommunikation
0761/21821683
johanna.masuch@volksbank-freiburg.de